



Ibagué, 8 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2448

Se dispararon matrículas de vehículos nuevos en lbagué: aumentaron 69% durante octubre

Fenalco destacó que la gestión del gobierno de la alcaldesa Johana Aranda ha sido clave para que la ciudad lidere la venta de automotores en el País.

Con un crecimiento del 76.6% entre enero y octubre de este año, Ibagué lidera el crecimiento de matrículas de vehículos nuevos en el país, de acuerdo con el boletín mensual de la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia (Andi) y Fenalco.

En la Capital Musical se registraron 243 vehículos nuevos durante octubre de este año, 99 más que en el mismo mes de 2023, cuando se matricularon 144. Se trata de un incremento del 69%, el tercero más alto de Colombia.

"Lo más importante a destacar es el papel que ha jugado la Secretaría de la Movilidad, la cual ha escuchado a los empresarios, las solicitudes de Fenalco. Nos sentamos, trazamos unas líneas de trabajo, se cumplieron los acuerdos y lo vemos materializado en estas cifras", resaltó Cristian Gutiérrez, director Ejecutivo de Fenalco Tolima.

El líder gremial, además, destacó los buenos resultados en materia de matrículas y ventas de motocicletas en Ibagué y el departamento. Solo en octubre se registraron en la región alrededor de 1.600 de estos vehículos.

"Seguimos instando a la Secretaría de la Movilidad para seguir trabajando articuladamente con los concesionarios como se viene haciendo y por parte del comercio, seguir promocionando eventos y demás, como el de este fin de semana del 8 al 11 de noviembre, que tendremos nuestra feria de vehículos y motos", puntualizó el ejecutivo.











